

Madame, Monsieur,

---



Le 17 Décembre 1974, suite au décès de Lucien Castan (premier magistrat de la commune) alors que je siégeais dans le groupe minoritaire, les membres du conseil municipal m'ont élu Maire de Cornebarrieu.

Depuis j'ai occupé sans discontinuer cette fonction, entouré de femmes et d'hommes qui, comme moi, n'ont jamais eu qu'un seul parti pris : Cornebarrieu.

Ensemble, forts de la confiance chaque fois renouvelée de la majorité des électeurs, nous nous sommes efforcés de gérer au mieux la commune. A la lecture de notre bilan nous n'avons pas à rougir, me semble-t-il, de ce qui a été fait. Fidèles à nos valeurs, hors des sentiers battus de la politique, nous avons respecté nos engagements, mis notre énergie et nos différentes compétences au service de tous les habitants de Cornebarrieu.

Après plus de 39 ans à la tête de notre commune le temps est venu pour moi de me retirer. J'ai décidé de ne pas solliciter un nouveau mandat de Maire.

L'équipe rassemblée autour d'Alain Toppan s'inscrit, par les valeurs qu'elle porte et les projets qu'elle vous propose, dans la continuité de ce que nous avons réalisé. Largement renouvelée, elle est représentative de la diversité et des richesses de notre communauté humaine.

Je sais que cette nouvelle équipe agira, avec Alain Toppan comme Maire, pour le bien être de tous les habitants et, avec Dominique Boisson et Daniel Delcol comme Délégués Communautaires, pour la défense de la place et des intérêts de Cornebarrieu au sein de Toulouse Métropole.

En figurant à la fin de cette liste je souhaite lui témoigner, toute ma confiance et mon soutien. Je vous invite à faire de même en choisissant « Pour Cornebarrieu ensemble vers l'avenir » pour continuer à faire de Cornebarrieu une commune hors du commun.



Gilles de Faletans